

Act. de 1er semestre  
elevado el 7/3/68



Universidad Nacional de Córdoba  
República Argentina



FACULTAD DE FILOSOFÍA Y HUMANIDADES  
Ciudad Universitaria  
Casilla de Correo 30

Local

El local es inadecuado para el ordenamiento de colecciones y habitaciones de trabajo. Por ello se solicitó, sin éxito de parte de Construcciones Universitarias, cubrir parte del patio, aumentando así las superficies cubiertas útiles. La parte de local destinado a sala de clase llena su necesidad, pero es indispensable dotarla de un amplificador de voces, y una tarima para el escritorio.

Museo

La designación de un empleado dedicado exclusivamente al cuidado y ordenamiento del material de estudio ha permitido una recatalogación de las colecciones y un reordenamiento de las mismas. Para ello la superioridad ha provisto de 700 cajas de tamaños variados. Ya se ha reorganizado las colecciones de Santiago del Estero, Córdoba, La Rioja, Catamarca y Patagonia. Estas últimas lo han sido en el vestíbulo principal y son las únicas exhibidas con acceso al público. Se han incorporado nuevo material proveniente de viajes de estudio y donaciones de estudiosos vinculados al Instituto.

Biblioteca

Al finalizar el semestre se han iniciado las tareas destinadas a un reordenamiento científico y técnico de la Biblioteca. Esta labor se realiza bajo la dirección de la Srta. Alicia Gubesian, Directora de la Biblioteca de la Facultad de Filosofía y Humanidades, y la colaboración de la bibliotecaria señora Ada Notta de Quiroga, y dos técnicas en bibliotecología, designadas recientemente por el Señor Decano.- Esta comprende:

- Ordenamiento del material por grupos de grandes materias.
- Ordenación alfabética de las materias Arqueología y Antropología.
- Ordenación alfabética y cronológica de las publicaciones periódicas.
- Agrupación del material especializado para la Cátedra de Antropología Cultural.
- Preparación de bibliografía para los investigadores.
- Presentación del plan de reorganización de la Biblioteca.
- Consultas en sala.
- Préstamos a domicilio.

Documentación Gráfica

El señor Domingo Roque Mensiguez, como dibujante del Instituto ha ejecutado mapas y gráficos para las cátedras antropológicas. Además ha realizado los dibujos de la publicación "El Precerámico en la República Argentina" y buena parte de los del trabajo sobre los Molinos (publicación n° XXVII del Instituto).

Esta Dirección considera que la labor del señor Mensiguez es correcta y útil y contempla la posibilidad de ampliarla con una tarea de fotografía ya que el indicado es experto en ésta.

Publicaciones y Canje

El Instituto ha agregado a sus Publicaciones dos nuevas: Las Remedieras de Malargue del Prof. Vicente Aguero Blanch, y la reciente del Prof. Antonio Serrano "El Precerámico en la República Argentina". Durante este año seguirán las siguientes: Eduardo Berberian: Enterratorios de adultos en urnas en el área valliserrana del noroeste argentino, y Alberto J. Marcellino "Los tipos de deformación craneana entre los aborígenes de Córdoba" Luis Seggiaro, "Tierras en vaina de sable". Dos casos de secciones óseas en esqueletos precolombinos". El canje ha sido reorganizado y se ha dispuesto de un nuevo fichero. Toda esta tarea está a cargo del señor Alfredo Paiva que la realiza con toda diligencia, en cooperación con la Sra. Secretaria.

6225 b